

Schlußworte von:

Dipl.-Ing. Dr.techn. Udo BACHHIESL
(Institut für Elektrizitätswirtschaft und Energieinnovation)

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich habe die ehrenvolle Aufgabe ein paar Dankesworte zu sprechen und mache das sehr gerne.

Die Vortragenden haben die eigentliche Basis für das gesamte Symposium gelegt. Ich möchte aber hier die Gruppe der Nachwuchsautorinnen und -autoren besonders hervorheben. Wir hatten über 30 und man sieht daran, dass die energiewirtschaftlichen Probleme und Herausforderungen in guten Händen sind. Dies wurde auch anhand der Qualität der Beiträge gezeigt. Wir hoffen, wir konnten dies auch mit der Verleihung der Nachwuchspreise entsprechend würdigen und fördern. Ein herzliches Dankeschön für die Teilnahme!

Einen weiteren Dank möchte ich an die wissenschaftlichen Assistenten und an die Mitarbeiter – die am Symposium teilgenommen – haben richten und hier vor allem an unsere benachbarten Institute an der Fakultät, nämlich vor allem ans Institut für Hochspannungstechnik und Systemmanagement sowie an das Institut für elektrische Anlagen. Ich bedanke mich bei den Assistenten für die Teilnahme, für die Beiträge die sie geleistet haben und vor allem für die Mitwirkung und Unterstützung bei der Organisation und Abwicklung dieses Symposium.

Ein Dankwort möchte ich auch an die Studentinnen und Studenten richten die am Symposium teilgenommen haben. Wir müssen berücksichtigen, dass jetzt eigentlich vorlesungsfreie Zeit ist und trotzdem haben sich über vierzig Studentinnen und Studenten eingefunden um den energiewirtschaftlichen Herausforderungen zu lauschen. Ich möchte mich herzlich dafür bedanken!

Ich hoffe, dass ihr sehr viele Anregungen mitnehmt und in euren wissenschaftlichen Arbeiten – vor allem Diplomarbeiten und Dissertationen – aufgreift und zur Lösung zukünftiger Probleme beitragen werdet. Dankeschön!

Zu guter letzt möchte ich den mitwirkenden Vertretern des Hochspannungszeichensaales ein herzliches Dankeschön ausrichten. Sie haben uns hervorragend bei der Organisation und Abwicklung unterstützt und der Höhepunkt war natürlich die Gestaltung der gestrigen Abendveranstaltung in der Hochspannungshalle. Herzlichen Dank!